



Edgar Montellà gana la CM Promoción y se situa en el podio absoluto de La Llacuna

Edgar Montellà (Speed Car) volvió a protagonizar una excelente actuación en una prueba del catalán de Montaña 2017, a pesar de que un trompo, en la recta final del meeting, abortó el intento de alcanzar la segunda posición en el podio absoluto de la XVI Pujada a la Serra de La Llacuna, quinta cita del Campeonato de Cataluña de Montaña de la presente temporada.

El piloto del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club sí que consiguió el triunfo entre los CM Promoción, precisamente después de decantar a su favor la lucha que mantuvo con el también piloto andorrano Ramón Plaus.

La carretera BP-2121 es una habitual en pruebas, tanto de rallys como de montaña, de los campeonatos catalanes. En esta ocasión, la salida se dio en el punto kilométrico 28,800, mientras que la meta se situó en el punto 25,000 de la misma carretera. En total 3,800 km que la cincuentena de participantes a la subida superaron, la mayoría, en cinco ocasiones. Las tres primeras de entrenamientos y el mejor crono de las dos siguientes era el que tenía repercusión en la clasificación final.

La comarca de la Anoia no ha sido una excepción y se ha visto envuelta en una ola de calor que ha batido records en las temperaturas alcanzadas. Precisamente, estas temperaturas hicieron sufrir más de lo habitual a los pilotos mientras que los equipos y espectadores tuvieron que buscar refugio en las sombras, eso sí numerosas, que había a lo largo del recorrido.

Para **Edgar Montellà**, el triunfo sobre Plaus, toda una referencia para él, ha confirmado la progresión que anunció a principios de temporada: **Es la primera vez que he estado por delante de Ramonet, esto es un plus de motivación. Estoy seguro que seguiremos manteniendo duelos muy bonitos en las próximas carreras. De su experiencia se puede aprender mucho.**

Montellà nos comentaba de la siguiente manera lo sucedido en la segunda subida de competición en La Llacuna: **He visto que la diferencia con López, segundo en la clasificación absoluta, no era muy grande y me pareció que valía la pena intentarlo. He salido a todas pero en la primera paella de la subida me he girado (trompo) y aquí se ha acabado el intento.**

Una vez acabada esta primera parte de temporada de gran actividad, Edgar lamenta el período de inactividad (casi un mes) hasta la siguiente prueba (Alp): **Estamos mirando de organizar un test para no estar tantos días sin subir al Speed Car, ahora que parece que tenemos cogido el ritmo.**

Así pues, Montellà y los habituales en las listas de inscritos del Campeonato de Cataluña de Montaña aun tendrán que superar otro *meeting* antes de iniciar las vacaciones. Será la VII Pujada a Alp que se disputará los días 15 y 16 de julio. La cita de Cerdanya Racing será válida también para el Campeonato de España y el Trofeo Pirineos de la especialidad.

Servicio de prensa.

Resultados XVI Pujada Serra de la Llacuna.

Scratch.

1.-Francesc Munné (Damon Car) 1'55"772, 2.-Albert López (Démona Car R34) a 3"115, 3.-**Edgar Montellà (Speed Car-CM)** a 4"593, 4.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 5"048, 5.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 5"991

